

10 Jahre Kita Spittel – ein Fest voller Freude und Begegnungen

Am vergangenen Wochenende durften wir gemeinsam ein ganz besonderes Jubiläum feiern: 10 Jahre Kita Spittel! Bei herrlichem Wetter und ausgelassener Stimmung fanden sich rund 120 bis 180 Gäste bei uns ein – darunter viele aktuelle Familien, ehemalige Kita-Kinder und auch spontane Besucherinnen und Besucher schauten vorbei.

Das ganze Team war anwesend und sorgte mit viel Herzblut für ein abwechslungsreiches Programm. Besonders gut kam die Leseanimation an, die eine Lernende zusammen mit einer Mitarbeiterin gestaltete. Viele Eltern zeigten sich begeistert, einen Einblick in unseren pädagogischen Alltag zu bekommen.

Für die Kinder war die Disco ein echtes Highlight. Mit Handstempel als «Eintritt» und eigenen Musikwünschen tanzten sie zusammen mit Mitarbeitenden, Gästen und Freundinnen und Freunden ausgelassen. Die Stimmung war fröhlich, bunt und sehr lebendig. Auch beim Schminken und den Glitzertattoos mit Bioglitzer war der Andrang und die Begeisterung gross. Hungrige verköstigten sich am Buffet. Das liebevoll vorbereitete Apéro von der Küche Chinderhuus GmbH wurde sehr geschätzt.

Auch bleibende Erinnerungen wurden geschaffen. Die Wimpeln welche bemalt werden konnten, schmücken nun den Innenhof der Kita und werden täglich bewundert. Und wer ein Andenken mit nach Hause nehmen wollte, hat sich vor die Fotowand gestellt. Die entstandenen Familienfotos wurden dann freudig eingepackt.

Bewundert wurden auch die Kunstwerke der Kinder, welche in der Ausstellung hingen. Aber auch die Bildungs- und Spielräume, welche fleissig besucht, und bespielt wurden. Es war ein rundum gelungenes Fest voller schöner Begegnungen, Erinnerungen und Lachen.

Ein grosses Dankeschön an alle, die diesen Tag mit uns gefeiert und möglich gemacht haben!





